
 

SÚMULA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/SC 
 

DATA 10/03/2023 HORÁRIO 8h45min – 11h 

LOCAL Reunião Virtual 

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rodrigo Althoff Medeiros Coordenador 8h45min 11h 

Silvana Maria Hall Membro 8h45min 11h 

Douglas Goulart Virgilio Membro 8h30min 11h 

 

ASSESSORIA 
Jucelio Dall’ Agnol 

Pery Roberto Segala Medeiros 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Janete Sueli Krueger 

Justificativa Motivo profissional 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Maurício André Giusti 

Justificativa Motivo pessoal 

 

Leitura e aprovação da Súmula da 10ª Reunião Ordinária 

 

Encaminhamento 
Foi aprovada a Súmula da 02ª Reunião Ordinária pelos conselheiros 
presentes e encaminhada para publicação. 

 

Comunicação 

 

Responsável Conselheiro Rodrigo Althoff Medeiros 

Comunicado 

O Coordenador Rodrigo Althoff Medeiros comenta sobre o embargo da 
obra de limpeza do canal do Rio Tavares, pediu para que os 
conselheiros leiam sobre e se caso concordarem podia-se escrever um 
Ofício, com o objetivo de nos manifestarmos sobre, isso por acreditar 
que temos que agir à luz da lei. 
Conselheiro Douglas Goulart Virgilio comenta que convidado pela 
ASBEA para um almoço do Floripa Sustentável, na segunda-feira dia 
20 de fevereiro, com a presença do Prefeito de Florianópolis. Relata 
que foi como representante da ASBEA, mas se colocou à disposição 
para representar o CAU/SC também. 
Conselheira Silvana Maria Hall não tem comunicados a fazer. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Representações regionais do CAU/SC: 

a) Indicações de representantes regionais do CAU/SC; 
b) Relatórios de representantes regionais do CAU/SC; 

Fonte CPUA/CAU-SC 



 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

a) Por meio da Deliberação nº 005 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC no 
Conselho de Desenvolvimento Municipal de Biguaçu 
(CONDEM); 
Por meio da Deliberação nº 006 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC no 
Conselho Municipal de Patrimônio Cultural de Lages 
(COMPAC); 
Por meio da Deliberação nº 007 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC no 
Núcleo Gestor da Regularização Fundiária Urbana Municipal 
de Navegantes; 
Por meio da Deliberação nº 008 de 2023 da CPUA ficou 
definido pela Comissão a representação do CAU/SC na 
Comissão Permanente de Acessibilidade (CPA) de São 
Miguel do Oeste; 

b) Foram lidos os relatórios enviados pelos representantes:  
- A Arquiteta e Urbanista represente regional, Tamires 
Jordyn Stedile Bononomi, enviou o relatório referentes ao 
Fórum de debates - Apresentação das propostas para novo 
Plano Diretor de Brusque; 
- O Arquiteto e Urbanista represente regional, Danilo Alves 
Milhome, enviou o relatório referentes à reunião ordinária do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico – 
CONDEM de Biguaçu 

 

2 Planejamento e Projetos CPUA-CAU/SC 2023. 
Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

O Assessor, Pery Segala, compartilhou a planilha atualizada em 
fevereiro. Assim, a comissão ficou de solicitar para a UFSC o plano de 
trabalho, contudo ainda não foi solicitado, até porque as aulas 
retornarão apenas dia 6 de março. Foi conversado, dessa forma, que 
se necessita fazer a solicitação de atualizar o plano e deixar claro a 
contrapartida, em relação ao plano de trabalho da UFSC, sobre o 
Projeto 16 e 17. O Assessor comunicará à Comissão através do grupo 
de trabalho, para que caso haja necessidade, seja feita uma Reunião 
Extraordinária, antes da Reunião Ordinária para adiantar os trabalhos. 
Além disso, foi de comum acordo a sugestão de sempre ser 
encaminhado por e-mail objetos passíveis de decisões para que seja 
oficializado e concordado por correio eletrônico, e a homologação na 
reunião ordinária. 
Sobre o Projeto 18 foi definido e acordado a proposta do escopo e 
também foi de comum acordo a formatação que foi dada, até porque 
ele pode alimentar o Termo de Referência. Contudo, ainda precisa-se 
definir ou sugerir as associações de municípios que irão participar das 
oficinas, pensou-se em convidar todas e dar manifestação para cada 
uma de cada mesorregião, as demais poderiam fazer uma 
manifestação por escrito. Ainda, ter-se-ia a participação online 
individual dos interessados e a fala não seria para todas, mas seria 
pedido uma solicitação por escrito de um relato sobre as informações 
sobre o processo da revisão do plano diretor da sua região. Logo, terá 



 

um painel debate com perguntas e respostas previamente 
encaminhadas para o palestrante responder. Para tal, se discutiu a 
possibilidade de elaboração de um convite onde fique claro o que a 
Comissão vai promover. Ainda, precisasse disponibilizar alguém para 
intermediar e divulgar a oficina. 
Além do mais, comentou-se de propor um prazo de manifestação de 
interesse em participar onde teria o escopo e solicitação de informações 
por escrito, caso haja interesse, mandar confirmação. Sobre a 
organização, sugeriu em se fazer por duas etapas com prazo para 
mandar a manifestação de interesse em participar e enviar as 
informações (sugerido 20 dias após o envio do convite). Dessa maneira, 
findado o prazo, a comissão define como será a fala. Todos os 
presentes concordaram com as disposições.  
Finalmente, propôs-se a criação de uma arte para o convite de 
participação do evento para que as associações pudessem divulgar. 

 

3 
Reunião Itinerante CPUA; Encontro Preparatório Congresso 
Mundial de Arquitetos 2023 / Projeto Amazônia 2040: Relato de 
participação. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento  Item será debatido na próxima Reunião Ordinária. 

 

4 
Carta Aberta pelo fim da Poluição nas praias, e na cidade em 
geral: Elaboração. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Item será debatido na próxima Reunião Ordinária. 
 

5 
Campanha obra regular: Proposta para CPUA e CEP: Elaboração 
final. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Item será debatido na próxima Reunião Ordinária. 

 

6 
Licenciamento Digital e auto Declaratório e uso de ferramentas 
BIM: acompanhamento. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Não tivemos retorno de se fazer apresentação no CAU/SC. 

 

7 Ofício - Revitalização do Centro Histórico de Florianópolis. 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Não obtivemos retorno da prefeitura. 

  

8 Evento sobre Patrimônio Arquitetônico CAU-SC; 



 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Não temos novidade a não ser a confirmação dos palestrantes. 

 

EXTRAPAUTA 

 

1 
- Pronunciamento de apoio aos Órgãos Públicos na manutenção 
dos córregos urbanos no Rio Tavares 

Fonte - CPUA-CAU/SC 

Relator - Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 
O Coordenador Rodrigo Althoff Medeiros fará uma minuta de texto 
sobre, para análise dos outros conselheiros. Ficou definido que esse 
assunto entrará como item de pauta para a próxima reunião. 

 
Esta Súmula foi aprovada na 4ª reunião ordinária da CPUA-CAU/SC, de 10/03/2023, com os 
votos favoráveis dos conselheiros Rodrigo Althoff Medeiros, Douglas Goulart Virgílio e Silvana 
Maria Hall. 
 
 
 

Jucelio Dall’ Agnol 
Estagiário 
Secretário  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Considerando o estabelecido no item 1.3 da Deliberação Plenária CAU/SC nº 589, de 12 de 
março de 2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, 
atesto a veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgãos Colegiados  

do CAU/SC 
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